

DE RUCCI BEDDING GERMANY, KÖLN

Das Projekt de Rucci Bedding Germany in Köln war der erste Flagship - Store des christlichen Konzerns in Europa und diente als Vorbild für weitere Stores. Das nach Kriegsende vom populären Kölner Architekten Wilhelm Rihphan entworfene Gebäude steht unter Denkmalschutz und repräsentiert mit seiner damaligen modernen Form maßgeblich den Wiederaufbau der zerstörten Stadt. Der Innenumbau der 1000 Quadratmeter großen Ausstellung erstreckt sich über drei Etagen, stehende Elemente wie die seinerzeit typischen Glasvitрины bzw. Eingänge wurden bei der Innerräumgestaltung bzw. Fassadengestaltung aufgreifen und neu interpretiert.

DE RUCCI BEDDING GERMANY, COLOGNE

The de Rucci Bedding Germany project in Cologne was the Christian group's first flagship store in Europe and served as a model for other stores. The building, designed after the end of the war by the popular Cologne architect Wilhelm Rihphan, is a landmark and with its then modern form represents the reconstruction of the destroyed city. The interior design of the 1000 m² exhibition extends over three floors. Stylistic elements such as the glass vitrines and entrances typical of the time were taken up and reinterpreted in the interior design and facade design.



SCHMALENBACH DESIGN, NORDHORN

Ästhetik mit System, dafür steht die Manufaktur Schmalenbach Design aus Gummerbach. In Kooperation mit diesem innovativen Möbelhersteller haben wir einen 300 qm großen Showroom beim Küchenhersteller Ekelhoff in Nordhorn gestaltet.

Die Ausstellung besteht durch ein puristisches und zeitloses Design und zeigt die Vielfalt an eleganten Möglichkeiten und ausgereiften Funktionen, die Schmalenbach Design in Perfektion zu bieten hat.

SCHMALENBACH DESIGN, NORDHORN

Aesthetics with system, that's what the Schmalenbach Design Manufaktur from Gummerbach stands for in cooperation with the innovative furniture manufacturer. We have designed a 300 m² showroom at kitchen maker Ekelhoff in Nordhorn.

The showroom, designed with its pure and timeless design and shows the variety of elegant, consistent and sophisticated functions that Schmalenbach Design has to offer in perfection.

